

Koramil 0824/18 Kencong Berikan Latihan Dasar Kepemimpinan OSIS SMK Ma'arif NU

Siswandi - JEMBER.KLIKINDONESIA.ID

Jun 4, 2023 - 07:57



JEMBER – Dalam rangka memberikan bekal mental kepemimpinan kepada siswa-siswi Sekolah Menengah Kejuruan Maarif Nahdlatul Ulama (SMK Maarif NU Kencong, terutama terhadap pengurus Organisasi Siswa Intra Sekolah (OSIS), pihak sekolah bersinergi dengan Koramil 0824/18 Kencong.



Kegiatan pembukaan pelatihan dasar kepemimpinan tersebut dilakukan di aula Makoramil 0824/18 Kencong dipimpin Serma Supriyanto, dihadiri oleh Kepala Sekolah Muhammad Yusqi, serta 19 orang Pengurus Osis SMK Maarif NU Kencong.

Sebagai instruktur latihan dasar kepemimpinan diantaranya Serma Eyas, Serka Musta'in, Serka Edy S dan Serda Rifki, dengan lokasi latihan di halaman Kofamil 0824/18 Koncong.

Kepala Sekolah Muhammad Yusqi dalam wawancaranya menyampaikan bahwa kegiatan ini sengaja dilakukan dalam rangka meningkatkan kualitas karakter pelajar disekolahnya, dengan dasar kepemimpinan yang memadai, kedisiplinan dalam menunjang proses pembelajaran disekolah.

Untuk itu kami sangat mendukung sinergitas ini dalam rangka mewujudkan pelajar sebagai kader generasi bangsa yang memiliki wawasan kebangsaan, disiplin dan cinta tanah air Indonesia. Jelas Kepala Sekolah.



Danramil 0824/18 Kencong Kapten Caj Agus Teguh Yuwono, dalam

wawancaranya pada Minggu 04/06/2023 menyatakan, bahwa kegiatan tersebut dilakukan kemarin (03/06), merupakan sinergitas Koramil 0824/18 Kencong dengan pihak sekolah.

Hal ini dalam mendukung Aparat Teritorial (Apter) masuk sekolah, dengan memberikan pembekalan kedisiplinan, wawasan kebangsaan, nilai-nilai cinta tanah air dan bela negara. Jelas Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso mendukung upaya Koramil jajaran yang bersinergi dengan sekolah dalam mendukung program Apter Masuk Sekolah tersebut.

Hal ini menjadi bagian dari peran kita TNI dalam mempersiapkan generasi muda bangsa, yang akan menentukan nasib Bangsa Indonesia dimasa yang akan datang, diharapkan mereka menjadi generasi yang cerdas dan berkualitas pada masanya. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)